



# “Se les olvida que estamos en un Estado laico”: con discurso juarista, Noroña tundió a Va por México



Este 2022 se celebran 163 años de la promulgación del paquete legislativo del presidente **Benito Juárez García**, mismo que llevó el nombre de **Leyes de Reforma**, con el cual se ratificó la **separación del clero del gobierno**, dando pie al **Estado laico** con el que se rige **México**.

Motivo por el cual la **Cámara de Diputados** promovió una ceremonia este jueves 8 de septiembre, donde **Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (**PT**), no perdió la oportunidad para reconocer el trabajo de los liberales del Siglo XIX de México y condenar el desempeño de los partidos que integran la coalición **Va por México**.

Recordó que gracias a Juárez existe el Estado laico en México desde el **Siglo XIX**, algo que en países de la región e incluso en naciones europeas tardó hasta el siguiente siglo. Y, como a los conservadores no les gustó esta idea, mandaron a traer a Maximiliano de Habsburgo.